



CB1000R-Forum

Forum-Treffen 2010 im Harz

Wenn ein Motorrad scheinbar vernünftige, mit den Beinen im Leben stehende Menschen dazu bringt, Kaufverträge dafür zu unterschreiben, ohne zuvor dieses Motorrad Probe gefahren oder gar berührt zu haben, dann muß es ein wahrlich besonderes Motorrad sein. Besonders, wie die Menschen, die sich dadurch gefunden haben.

Die Menschen, die das CB1000R-Forum bevölkern und am Leben halten, mal technisch, mal rein unterhaltend. Man nennt sich gerne stolz Mitglied im ESH, im elitären Sauhaufen.

Und genau dieser Sauhaufen traf sich dieses Jahr zum zweiten großen CB1000R-Forum-Treffen im Harz. Wir haben gelacht, gefeiert, gefachsimpelt. Sind mit über 85 Motorrädern als donnerhallender Zweirad-Lindwurm durch den Harz gekurvt. Und jeder der fast 100 Teilnehmer dieses unvergesslichen Treffens kam sicher wieder zuhause an.

Damit ein bisschen Sicherheit an alle Biker weitergegeben wird, haben wir einen Teil des Erlöses in Höhe von 500,- Euro aus diesem Wochenende an MEHRSi gespendet. Wir wünschen MEHRSi weiterhin so viel Erfolg für unsere Sicherheit und allen Bikern dieser Straßen allzeit gute Fahrt. Danke dafür.

